



“Requerirán mucho trabajo para lograr mayoría”: **MONREAL** SOBRE INICIATIVAS DE **LÓPEZ OBRADOR**



“Requerirán mucho trabajo para lograr mayoría”

Monreal sobre iniciativas de AMLO

RAÚL RAMÍREZ

El exaspirante a la candidatura presidencial de Morena, Ricardo Monreal Ávila, comentó sobre las iniciativas de reformas que el presidente Andrés Manuel López Obrador quiere enviar a la Cámara de Diputados el próximo 5 de febrero, y posteriormente al Senado, en el marco del aniversario de la promulgación de la Constitución de 1857.

“El Presidente de la República, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, ha señalado y anunciado que no asistirá al aniversario de la promulgación de la Constitución que se lleva a cabo cada 5 de febrero en el Teatro de la República, de Querétaro, sino que desde el mismo antiguo recinto legislativo donde se promulgó la Constitución de 1857, desde ahí anunciará el envío de un paquete de iniciativas trascendentes, desde mi punto de vista de gran calado, todas ellas constitucionales y que requerirán mucho trabajo para poder lograr consensos y construir la mayoría calificada”, dijo el legislador.

Destacó que dentro de las iniciativas está la reforma para que el aumento al salario mínimo siempre sea por arriba de la inflación, así como la propuesta para mejorar las pensiones, que a su decir, requerirá de gran esfuerzo por consistir en destinar



El senador adelantó que **SERÁ DIFÍCIL CONSEGUIR EL CAMBIO A ESAS REFORMAS**



recursos económicos por parte del Estado y de los empresarios.

"Veamos cuáles son. Las relativas al bienestar, salarios, una de ella importantísima: que nunca estén por debajo de la inflación los aumentos al salario mínimo; las pensiones, quizá sea de las más significativas que ahora es indispensable para todos aquellos jubilados y retirados que reciben condiciones precarias con las que no pueden sobrevivir, que es de justicia, pero que requerirá de mucho esfuerzo y de recursos económicos aportados por el Estado y por empresarios", puntualizó.

Monreal Ávila detalló que la reforma al Poder Judicial que presentará el presidente Andrés Manuel López Obrador, será para que los ministros, magistrados y jueces sean elegidos por la ciudadanía, así como la reforma electoral, además, resaltó en que para ambas se necesi-

tará de un gran esfuerzo para su aprobación.

Reafirmó que "los cuatro paquetes de reformas constitucionales que ha anunciado el Presidente de la República son de gran calado".



"La reforma al Poder Judicial que se ha anunciado desde hace ya varios meses y que seguramente implicará un gran esfuerzo de consenso y la reforma electoral que tienen que ver con el perfeccionamiento de la vida democrática del país.

"(...) Vamos a esperar, a partir del 1 de febrero, se inicia el último periodo de sesiones de las cámaras del Congreso de la Unión, tenemos esa oportunidad de febrero y marzo para intentar construir las reformas, pero ya será la decisión del Poder Legislativo resolver y decidir sobre el fondo y la pertinencia de estas reformas que desde nuestro punto de vista son indispensables para el bienestar del país", concluyó el senador Monreal Ávila.